

Territoire de Belfort ● Deux sorties de route sur des chaussées glissantes dans le nord du département

Les chaussées rendues glissantes par les conditions climatiques ont conduit à deux accidents de la circulation dimanche en soirée. Vers 19 h 15, un véhicule qui circulait sur la RD 13 s'est retrouvé sur le toit après une sortie de route à Auxelles-Bas. Ses trois occupants, deux hommes de 17 ans et une fille de 16 ans, étaient sortis de la voiture à l'arrivée des pompiers de Giromagny. Ils ont été conduits à l'hôpital de Trévenans.

Sur la route du Ballon d'Alsace, à Lepuix, une voiture s'est couchée sur le flanc à environ 400 mètres du Saut de la Truite. Le conducteur a refusé son transport.